

K15 Ping Pong Turnier

Kinderspitalgasse 15



ZENTRUM FÜR PUBLIC HEALTH
MEDIZINISCHE UNIVERSITÄT WIEN



ZENTRUM FÜR VIROLOGIE
MEDIZINISCHE UNIVERSITÄT WIEN



ZENTRUM FÜR PATHOPHYSIOLOGIE,
INFEKTOLOGIE UND IMMUNOLOGIE
MEDIZINISCHE UNIVERSITÄT WIEN



DATUM & UHRZEIT

10. SEPTEMBER 2024, 15:00 – 18:00 UHR

Am 10. September 2024 fand das legendäre K15 Ping Pong Turnier der drei Zentren (Public Health | Virologie | Pathophysiologie, Infektiologie und Immunologie) erneut statt – diesmal erstmalig im Innenhof und bei herrlichem Wetter. Das Turnier bot den Zuschauern Spannung pur. Die Spieler:innen beeindruckten mit Ihrem Können, und erfreulicherweise konnte jedes Zentrum, einen Pokal mit nach Hause nehmen.

Der erste Platz ging an Alexander (Zentrum für Pathophysiologie, Infektiologie und Immunologie), den zweiten Platz sicherte Paul (Zentrum für Virologie) und den dritten Platz belegte Gudrun vom Zentrum für Public Health.

Ein herzliches Daneschön geht an die zahlreichen Zuschauer für ihre großartige Unterstützung. Das K15 Ping Pong Turnier hat sich definitiv eine Wiederholung verdient!

On September 10th, 2024, the legendary K15 Ping Pong Tournament of the Centers (Public Health | Virology | Pathophysiology, Infectiology and Immunology) took place again - this time for the first time in the courtyard and in glorious weather. The tournament offered spectators pure excitement. The players impressed with their skills and, fortunately, each center was able to take home a trophy.

First place went to Alexander from the Center for Pathophysiology, Infectiology and Immunology, second place was secured by Paul from the Center for Virology and third place went to Gudrun from the Center for Public Health.

A big thank you goes to the numerous spectators for their great support. The K15 Ping Pong tournament definitely deserves to be repeated!

